

## SC Wallersdorf gewinnt Pankofener Stockturnier



**Pankofen/Natternberg.** 18 Mannschaften haben sich beim Sommerturnier der Stockschützen des SV Pankofen am Wochenende in Natternberg eingefunden. In der Asphalt-schützenhalle lieferten sich die Teams spannende Matches, den Wettkampf leitete SVP-Abteilungsleiter **Gerhard Fierbeck** (r.). Als Schiedsrichter fungierte **Josef Karl** (l.). In Gruppe I sicherte sich der SC Wallersdorf vor dem EC Arcobräu Moos und dem Drittplatzierten EC Reckenberg den Sieg. Auf den weiteren Plätzen landeten: 4. SV Pankofen als Gastgeber, 5. EC Schachten-Auerbach, 6. MD Plattling, 7. EC Riedbachthal, 8. EC Niederaltreich, 9. ESV Schlitzendorf. In Gruppe II setzte sich der EC Winzer vor dem EC Weissenberg und dem EC Metten durch. Die weiteren Plätze: 4. FC Dornach, 5. ESC Kirchdorf, 6. TSV Natternberg I, 7. EC Schöllnach, 8. ESF Frohnstetten, 9. TSV Natternberg II. Den fünf Pokalsiegern gratulierte bei der Siegerehrung SVP-Vorsitzender **Oliver Leipold** (2.v.l.). – pz/Foto: Leipold

## Watterturnier und Sommerfest der Bayernfans



**Plattling.** Derbysieg! **Helmut** (2.v.l.) und **Kevin Kluge** (l.), beide Fans des TSV 1860 München, haben das Watterturnier des FC Bayernfansclub Insider am Freitagabend gewonnen. 20 Kartenspieler trafen sich in der Gewerbehalle, wobei Vorsitzender **Charly Reisinger** (3.v.l.) und Stellvertreter **Achim Kersch** (r.) neben Vertretern des Bayernfansclubs Osterhofen auch Schirmherrn und Stadtrat **Max Thoma** (5.v.l.) willkommen hießen. Thoma trat im Team mit seinem Sohn **Christoph** (4.v.l.) an und reihte sich auf Platz 2 ein. Der dritte Rang ging an **Sabrina** und **Jürgen Binder** (2.v.r.). Die Schwarzwurst teilt sich das Duo **Pfeiffer/Riedl**, da es den letzten Platz belegte. Als Seniorenbeauftragter verlieh Max Thoma außerdem dem ältesten Teilnehmer des Turniers, **Eduard Prommersperger**, einen Pokal. Über die geringe Teilnehmerzahl zeigten sich er und Vorsitzender Reisinger ein bisschen enttäuscht. Das Sommerfest folgte am Samstag. Dieses besuchten neben drittem Bürgermeister Franz Geisberger, ein paar Stadträte, Ehrenbürgerin Annemarie Stumpf sowie große Abordnungen des VdK und des Behindertenwohnheims. Rund 100 Gäste feierten, tanzten und sangen zur Musik des **Duos Marco und Stefan** und ließen den Abend mit einer Polonaise ausklingen. Ein Höhepunkt war der Überraschungsauftritt von **Hubert „Maus“ Stettmeier**, der mit ein paar Gstanzl und Witzen unterhielt. Die Schirmherrschaft fürs Sommerfest hatte VdK-Vorsitzender **Peter Begert** übernommen. Bereits jetzt freuen sich die Bayernfans auf den Sommer 2019 – dann steht das zehnjährige Bestehen an. Und das soll groß gefeiert werden. – pz/F.: Reisinger